

Renforts extra-départementaux du 31/05 au 03/06/16

1^{er} groupe – renforts dans le Loiret

Le lundi 30 mai 2016, les secours du centre de la France ont été confrontés à une vague d'inondations impactant particulièrement le département du Loiret (45).

Suite à un nombre important d'interventions et pour palier à la montée des eaux sur certains points stratégiques, les sapeurs-pompiers loirétains ont faits appels à des renforts extra départementaux.

Les pompiers ornais ont faits partis d'une colonne de renfort, composé de 4 ambulances et d'un véhicule de commandement pour participer à l'évacuation d'une clinique dans les environs de Montargis, menacée par les eaux.

La trentaine de moyens d'évacuation sur place, a transféré les patients dans les différents établissements pouvant accueillir toutes ces personnes alitées.

Les sapeurs-pompiers de L'Orne sont de retour le 1er juin au matin après une nuit d'assistance à la population Montargoise.



2^e groupe – renforts dans le Loir-et-Cher

Départ d'un groupe SAP pour renforcer le SDIS 41 :

Après le retour le matin du 1er juin, du groupe SAP en renfort dans le Loiret, le SDIS de l'Orne est à nouveau sollicité par le centre opérationnel de la zone Ouest pour renforcer nos collègues du Loir-et-Cher.

A 14h10, un groupe Secours A Personnes, constitué par 4 Véhicules de Secours A Victimes (VSAV) et d'un Véhicule Léger Hors Routes (VLHR), d'un véhicule tout usage (VTU) ainsi que notre expert « pilote de drone » est parti pour prêter main forte à nos collègues du SDIS 41.

Ce groupe est armé de 15 sapeurs-pompiers des centres de secours d'Alençon, Argentan, Le Mêle sur Sarthe, Essay, Mortagne Au Perche, Sées et de l'état-major.

Ils devraient participer à l'évacuation d'une maison de retraite, suite à la montée des eaux.

